

Globalcaja asiste al pregón de la Feria de Albacete

Albacete, 6 de septiembre de 2023. El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, junto al vicepresidente de la entidad, Herminio Molina, y el director de Relaciones Institucionales, Antonio González, han asistido al pregón de apertura de la Feria de Albacete, ofrecido por la escritora y dramaturga, Llanos Campos.

Los responsables de Globalcaja pudieron intercambiar impresiones con el alcalde de la ciudad, Manuel Serrano, y otros representantes institucionales presentes en el acto. El compromiso de la entidad con Albacete se pone de manifiesto en la implicación de Globalcaja en la Feria de Albacete, con la apertura de un stand en el Recinto Ferial donde se ofrecen más de 30 espectáculos culturales abiertos a la ciudadanía.